

## TERMINE

### Arbeitskreis der Erwerbslosen

■ 4. Oktober, 10 Uhr:  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Bildungsbeauftragten-Tagung

■ 6. Oktober, 9 bis 15.30 Uhr:  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, Saal C im Erdgeschoss, 70174 Stuttgart

### Ortsjugend-Ausschuss

■ 12. und 27. Oktober, 17.45 Uhr:  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Senioren-Versammlung Obere Neckarvororte

■ 13. Oktober, 14.30 Uhr:  
Waldheim Gehrenwald, Gehrenwald 3, 70327 Stuttgart

### Senioren-Versammlung, Fildern

■ 18. Oktober, 14.30 Uhr:  
Allianz Stadion-Sportheim, Heßbrühlstr. 19, 70565 Stuttgart

### Schwerbehinderten-Arbeitskreis

■ 19. Oktober, 13 Uhr:  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Arbeitskreis Migration

■ 22. Oktober, 9.30 Uhr:  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Arbeitskreis Arbeitssicherheit

■ 27. Oktober, 13 Uhr:  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Ortsangestellten-Ausschuss

■ 27. Oktober, 15 Uhr:  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

► [www.stuttgart.igm.de/termine](http://www.stuttgart.igm.de/termine)

# Eine Woche Zukunftsdebatte

## 14 DELEGIERTE AUS STUTTGART

Unter dem Motto »Kurswechsel: Gemeinsam für ein gutes Leben« veranstaltet die IG Metall vom 9. bis 15. Oktober 2011 ihren 22. Ordentlichen Gewerkschaftstag in Karlsruhe. Die IG Metall Stuttgart ist mit 14 Delegierten vertreten.

## KURSWECHSEL: GEMEINSAM FÜR EIN GUTES LEBEN



Das Logo des 22. Ordentlichen Gewerkschaftstages der IG Metall

Vom 9. bis 15. Oktober diskutieren und entscheiden rund 500 Delegierte in Karlsruhe auf dem 22. Ordentlichen Gewerkschaftstag, welche Aufgaben die IG Metall in den nächsten vier Jahren angehen soll – und mit welchen Köpfen an ihrer Spitze.

Der Gewerkschaftstag funktioniert wie ein Parlament und ist das höchste Entscheidungsorgan der IG Metall. Eine Woche lang werden die rund 500 Delegierten fast 500 Anträge diskutieren, darüber abstimmen und einen neuen Vorstand wählen.

Die meisten Anträge befassen sich mit der Arbeitswelt, mit sicherer und qualifizierter Arbeit, Einkommen, die zum Leben reichen, Chancen für junge Leute, gesunden Arbeitsbedingungen »Gute Arbeit« mit mehr Demokratie im Betrieb und auch mit sozialpolitischen Themen. Und damit, wie die IG Metall noch stärker werden kann, um in möglichst vielen Betrieben gute Tarifverträge durchsetzen zu können.

**Die Stuttgarter Delegierten:** Die Delegiertenversammlung der IG Metall Stuttgart hat für den 22. Ordentlichen Gewerkschaftstag

vom 9. bis 15. Oktober 2011 in Karlsruhe folgende 14 Delegierte gewählt:

**Ulrike Hagenlocher,**

Betriebsratsvorsitzende bei Thales

**Ljuba Glavas,**

Betriebsratsvorsitzende bei Bosch Leonberg

**Romy Kaestner,**

für den Bereich Jugend, Bosch Schwieberdingen

**Uwe Meinhardt,**

Zweiter Bevollmächtigter der IG Metall Stuttgart

**Joachim Nisch,**

Vertrauenskörperleiter im Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen

**Helmut Roth,**

Betriebsrat im Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen

**Harald Kalmbach,**

Betriebsratsvorsitzender der Alcatel-Lucent Deutschland AG

**Wolfgang Nieke,**

Betriebsratsvorsitzender des Mercedes-Benz-Werkes Untertürkheim

**Albrecht Klumpp,**

Betriebsratsvorsitzender bei Coperion

**Jörg Spies,**

Betriebsratsvorsitzender der Daimler Zentrale

**Uwe Hück,**

Betriebsratsvorsitzender der Porsche AG

**Hartwig Geisel,**

Betriebsratsvorsitzender von Bosch Feuerbach

**Alfred Löckle,**

Gesamtbetriebsratsvorsitzender von Bosch, Bosch Schillerhöhe

**Robert Bürger,**

für den Bereich Handwerk, Betriebsratsvorsitzender der Mercedes-Benz-Niederlassung Stuttgart

Mehr Informationen und Links zum Thema erhaltet ihr:

► [www.igm.de](http://www.igm.de) oder [www.stuttgart.igm.de](http://www.stuttgart.igm.de)

## Impressum

IG Metall Stuttgart  
Theodor-Heuss-Straße 2  
70174 Stuttgart  
Telefon 07 11 – 162 78-0  
Fax 07 11 – 162 78-49  
E-Mail:  
[stuttgart@igm.de](mailto:stuttgart@igm.de)

Internet:

► [www.stuttgart.igm.de](http://www.stuttgart.igm.de)

Redaktion:

Hans Baur (verantwortlich),  
Jordana Vogiatzi